



恭賀新禧

2025



2025年 新年のご挨拶

富谷市日中友好協会の皆様、あけましておめでとうございます。

会員の皆様には、ご家族と共に穏やかな新春をお迎えのこととお慶び申し上げます。また、旧年中は日中友好協会の活動に多大なるご支援とご協力を賜り、誠にありがとうございました。

今年也请您多多关照！

昨年は東向陽台中学校に、上海市魯迅初級中学の生徒たちとの交流事業に協力しました。また、中国留学生との交流で新春の集い・稲刈り体験・街道まつりでの出店等々、皆様のご協力により無事に終える事ができました。

今年巳年です。蛇は脱皮しながら成長していきます。4、5年続いた新型コロナウイルス感染症も緩和され、いろいろな行事や祭典も昔の賑やかさが戻りつつあります。本年はさらに幅広い分野でのご理解を深める一年にしたいと考えております。特に今年富谷市日中友好協会設立30周年に当たります。日中両国の友好と発展がさらに進む一年となることを心より願っています。結びに会員皆様のご健康とご多幸をお祈りして新年の挨拶と致します。

富谷市日中友好協会 会長 松田勝幸

火曜日 ZOOM 交流会

県日中ではオンラインで、ZOOM 交流会を行っています。日本語や中国語で楽しいおしゃべりをしませんか。

日時：毎週火曜日
20:00～20:30

参加者募集中です！
火曜日 ZOOM 交流会の参加費は無料。ZOOM の練習会を兼ねているので、日本語だけの参加も大歓迎！
参加されたい方は横山まで



現在招募 ♥

宮城県日中友好協会
オンライン交流推進委員会

富谷日中「新春の集い」
2月16日（日）開催
乞うご期待！

留学生を招いて、アトラクションや水餃子等、楽しい交流を企画しています。詳細は次号でお知らせします。

12/13 理事会を開催

協議事項

前回の理事会（8/23）以降の農業体験、街道まつり、公民館まつり等の各事業の実施報告。

また、今後計画されている新春の集い、協会設立30周年記念事業等について協議を行いました。